
は 5月 17日に飯坂で開催されます。朝 6 時 30 分に

ミドリを出発予定です。

・いわき分区ゴルフ大会のお知らせが来ています。5

月 10 日に行われる予定で組み合せは私が預ってい

ますので届いてない会員は私に言って下さい。

・勿来ロータリークラブの親善ゴルフ大会も予定が

決っております。6 月 15 日㈰で出席可能な方は小

熊会員か富岡会員へご連絡下さい。

・本日例会終了後に理事会を開催しますので理事者の

方はお残り下さい。宜しくお願いします。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　　　－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。なお、5月は出席奨励賞があり

ませんが先月までお渡し出来なかった会員へお渡し

致します。佐藤友計会員と佐久間会員の代理で荒川

清会員前の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・本日はお邪魔させて戴きます。

　第 2530 地区いわき分区
　　ガバナー補佐　越　智　正　典 様
　　　　 分区幹事　大久保　健　蔵 様

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　 42 名
 本日の出席率　　　 89.36％　　　　修正出席率　　　　　   95.74％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。4月 30 日の例

会が休会でしたので今日は半月振

りの例会となりました。本日は越

智ガバナー補佐と大久保分区幹事

のお二人がお見えになっておりま

す。後程ご指導をいろいろとお願いしたいと思ってお

ります。さて、この 2週間を振り返りますと行事がい

ろいろとございました。4月 26 日には北茨城ロータ

リークラブと共催の第 35 回近隣地区中学校対抗ソフ

トテニス大会が北茨城の雨情の里スポーツ広場で開催

されました。岩元会員始め沢山の会員が出席して戴き

厚く御礼申し上げます。詳細については岩元会員より

報告があろうかと思います。また、その後は祝祭日が

続き連休に入りました。しかし、何の祝祭日かわから

ず休んでいる人が多いようです。会員の皆様も何の日

の祝日で休みなのか確認をして戴ければと思います。

また、5月 11日は母の日です。年に 1度の母の日です。

亡くなられた方はお墓参りをどうぞ。12 日には常磐

ロータリークラブよります震災復興基金の活用で豊間

中学校の電子黒板の寄贈式がございます。渡邉公平ガ

バナーと私が出席したいと思います。

私からは以上です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・2014 － 2015 年度の地区研修協議

会の案内が届いております。日時

例会日 事務所
例会場

2013～2014年国際ロータリーのテーマ

会  長　生駒　祐健

幹  事　渡邉　國和

ＳＡＡ　峯口　　馨

　   　　 嵐　　繁雄会報小
委員長

第 2550 回　例  会　平成 26年 5月 7日（水・晴 ）

君が代
ロータリーの目的　 
　　　　　　　生駒　祐健 会長

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

　いわき分区ガバナー補佐　

　　　　　　　　越智　正典 様

・いわき分区ガバナー補佐越智正

典様と分区幹事大久保健蔵様の

来訪を歓迎して。富岡、押田、

佐藤（政）、岩元、山下、秋山、吉野、小熊、越田和、

嵐、櫛田、煙山、鈴木（孝）、荒川（義）、金成、荒

川（清）、峯口、赤津（善）、髙萩、鈴木（修）各会

員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、川口会長エレ

クト、渡邉國和幹事、鈴村副幹事

・誕生祝ありがとうございました。

小松崎、清水各会員

・出席奨励賞ありがとうございました。佐藤友計会員

・第 35 回記念近隣地区中学校対抗ソフトテニス大会

ご苦労様でした。　　　　　　　　　　　生駒会長

・観桜家族例会時の写真ありがとうございました。

富岡、山下、冨澤、遠藤各会員及び渡邉公平ガバナー

・前回休んでごめんなさい。　　　　　　　高田会員

◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　5 月に誕生日を迎える方に誕生

祝を差し上げたいと思います。名

前を呼びますので前の方へどうぞ。

清水信弘会員、小松崎賢会員おめ

でとうございます。

◇富岡親睦活動副委員長より案内
　当初の年間予定では 6月 8 日が

勿来ロータリークラブ会長杯でし

たが会場の都合で 6 月 14 日㈯と

なりました。時間やその他につい

ては後程配布したいと思いますの

でそちらに出欠を出して提出して下さい。表彰式、

反省会はミドリさんで18時から行いたいと思います。

宜しくお願い致します。

◇新世代委員会－岩元委員長
　先程生駒会長から話がありました

が先月4月 26日北茨城ロータリーク

ラブと勿来ロータリークラブの共催

による第 35 回記念近隣地区中学対抗ソフトテニス大

会が北茨城市の雨情の里スポーツ広場で開催され、

参加校が 12 校の中、勿来一中、錦中、植田中、植田

東中が参加しました。当クラブから渡邉國和幹事、

押田会員、佐藤政司会員、斉藤会員、荒川清会員、

私岩元の 6名で出席して参りました。生徒達は日頃

の練習の成果を十分に発揮し素晴らしい試合内容で

した。優勝は男子団体戦十王中学校、女子団体戦錦

中学校女子が優勝、植田東中学校男子が 3位入賞い

たしました。開会式、閉会式と順調に進み終了となり、

有意義な価値ある 1日となりました。以上で報告を

終ります。

◎ゲスト卓話　　第 2530 地区　いわき分区
ガバナー補佐　越智　正典 様

　皆さん、今日は。今回で 4 回目

の訪問となりましたが本日が最後

になると思います。渡邉公平ガバ

ナーを輩出されたホストクラブと

して皆さんのご活躍、本当にご苦労様でした。始まっ

たがばかりの大会の時に私の耳から離れないのは鈴

木事務局長さんの「皆さん書類は出来るだけ期限を

守って早く出して下さい。」というのが残っていま

す。渡邉公平ガバナーは私と同期ですのでガバナー

に対する態度をとったことが無いような気がします。

私もガバナー補佐という役目を仰せ付かり研修から

始まり 1年が過ぎ何をしたかといえば問題提起をし

ました。いわき分区のクラブでも会員数が減ったク

ラブ、増えたクラブ、現状維持のクラブがあります。

継続的に活動されているクラブは会員数が減りませ

ん。例会の雰囲気が勿来さんと小名浜さんは似てい

ます。入って来ると皆さんが話をされていて賑やか

で明るいのは大事なことで両クラブともそうだから

です。小名浜さんの今期 9 名増は大変なことです。

クラブの会員数を維持、増加させていくのは会員 1

人 1 人の力だと思います。また、四倉ロータリーク

ラブは会員 9名で活動されています。1つのクラブの

問題ではなくいわき分区として皆で応援していくこ

とだと思います。皆さんの友人、知人、先輩、後輩

が地域に係らずこのいわき市に住んでいらっしゃる

と思います。そういった方々にお勧めし入会して戴

くことが大事です。地域との関係も重要ですが特に

被災地区の復興事業に力を入れ沼ノ内、豊間、薄磯 3

地区の桜の苗木植樹 3,000 本にも協力いたしました。

一年間皆様のご協力ありがとうございました。


